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Die U-Bahnhöfe in Duisburg-Mitte sind zentrale Verkehrsknotenpunkte. Eine 

Verkehrswende erfordert auch eine modernere ÖPNV-Infrastruktur, um mehr 

Menschen für den ÖPNV zu gewinnen. Der Internetempfang auf den U-Bahnhöfen 

ist unzureichend bis gar nicht vorhanden. In anderen Großstädten funktioniert das 

wesentlich besser. 

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:  

1. Ist der Verwaltung der unzureichende Internetempfang bekannt? 

 

2. Was sind die Gründe für den schlechten Internetempfang? 

 

3. Gibt es eine konkrete (Zeit-)Planung für eine Abhilfe? 
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